



Formel E

## ABT CUPRA beendet Saison in London mit Punkterfolg

- > Konstant positiver Trend beim letzten Lauf der Saison fortgesetzt
- > Nico Müller fährt zum Abschied in beiden Rennen auf Rang sechs
- > ABT CUPRA landet als einziges Kundenteam vor Herstellerteam

London/Weiterstadt, 22. Juli 2024 – Das Formel-E-Team ABT CUPRA hat beim Saisonfinale in London an beiden Tagen Punkte eingefahren und seinen konstant positiven Trend fortgesetzt. In der englischen Hauptstadt fuhr Nico Müller zweimal auf Rang sechs. Teamkollege Lucas di Grassi holte am Sonntag im letzten Rennen der Saison 2024 als Neunter zwei weitere Zähler. Hinter den beiden Fahrern liegen damit 16 intensive Rennen. Am Ende einer langen und herausfordernden Saison ist ABT CUPRA das einzige Kundenteam im Feld, dem es gelungen ist, sich in der Gesamtwertung vor dem Herstellerteam seines Antriebsstrangs zu platzieren.

Thomas Biermaier fand zum Abschluss lobende Worte: „Für uns ist mit dem Finale ein hartes Kapitel unserer langen Formel-E-Geschichte zu Ende gegangen. Mein Dank geht an das Team und unsere Fahrer, die sich allen Herausforderungen gestellt haben und niemals auch nur eine Minute daran gedacht haben, sich hängenzulassen. Das Wochenende hier in London mit all seinen Auf und Abs ist das beste Beispiel dafür“, sagte der Teamchef von ABT CUPRA. „Wir haben sicher nicht die Resultate erzielt, die wir uns alle bei unserem Comeback vor zwei Jahren erhofft hatten. Aber wir haben einen stetigen Aufwärtstrend gezeigt und uns vom Ende des Feldes bis ins Mittelfeld und manchmal auch in die Top Five gekämpft. Und wir sind als Team immer weiter zusammengewachsen – darauf darf jeder Einzelne stolz sein.“

**CUPRA**



Nico Müller bewies am Sonntag in seinem letzten Rennen für ABT CUPRA einmal mehr seine Kämpferqualitäten und fuhr von Startplatz 16 auf Rang sechs vor. Damit hat der 32-Jährige in den letzten vier Rennen gepunktet. „Es ist ein tolles Gefühl, die Saison mit einem Erfolgserlebnis zu beenden, das wir jetzt alle mit in die Sommerpause nehmen“, sagte der Schweizer. „Perfektes Teamwork auf der Strecke und in der Garage war gerade am Sonntag der Schlüssel zum Erfolg. Mein herzlicher Dank geht an jedes einzelne Mitglied dieses Mega-Teams. Auch wenn ich mit Wehmut gehe, ist es großartig, dabei in viele glückliche Gesichter zu blicken. Ich werde die gemeinsamen Jahre niemals vergessen.“

Müllers Teamkollege Lucas di Grassi fuhr am Sonntag als Neunter sein bestes Saisonergebnis ein. „Wir haben uns über die gesamte Saison kontinuierlich gesteigert und waren in der zweiten Hälfte immer wieder konkurrenzfähig – auch wenn das in den Ergebnissen nicht immer sichtbar war“, sagt der 39-jährige Brasilianer. Der Formel-E-Champion von 2017 blickt kämpferisch nach vorn: „Wenn ich auf die Ergebnisse schaue, war es für mich die schlimmste Saison meiner Karriere. Aber das gilt nicht für meine reine Performance, die ich konstant gesteigert habe. Jetzt beschließen wir dieses schwierige Kapitel und freuen uns auf die neuen Herausforderungen in der Zukunft.“

**CUPRA** ist die unkonventionelle Challenger-Brand, die Emotion, Elektrifizierung und Performance verbindet und die Welt von Barcelona aus inspiriert. Seit dem Launch im Jahr 2018 hat sich CUPRA zu einer der am schnellsten wachsenden Automarken in Europa entwickelt und verfügt über ein weltweites Netz spezialisierter Verkaufspunkte.

CUPRA beweist mit seinen Modellen, dass Elektrifizierung und Sportlichkeit perfekt zusammenpassen. Im Jahr 2023 erreichte die Marke mit weltweit mehr als 230.000 ausgelieferten Fahrzeugen einen neuen Höchstwert. Jede Markteinführung eines neuen Modells markiert einen weiteren Meilenstein in der Definition des Charakters der Marke, mit einem anspruchsvollen und originellen Design: der CUPRA Ateca, ein einzigartiges Modell in seinem Segment; der CUPRA Leon, das erste elektrifizierte Fahrzeug der Marke dank eines Plug-in-Hybridantriebs; der CUPRA Formentor, das erste Modell, das exklusiv von CUPRA entwickelt wurde und sich zum absoluten Topseller entwickelte; und der CUPRA Born, der erste vollelektrische CUPRA.

**CUPRA**



CUPRA ist offizieller Automobil- und Mobilitätspartner des FC Barcelona, Premiumsponsor der World Padel Tour und offizieller Sponsor des eSports Clubs Finetwork KOI. CUPRA ist auch stolz darauf, an der Formel-E-Meisterschaft teilzunehmen. Der CUPRA Tribe besteht aus einer Gruppe von Menschen, die die treibende Kraft des Wandels sein wollen. Zu den Mitgliedern gehören der oscarnominierte Filmregisseur J.A. Bayona, der Formel-E-Fahrer Lucas di Grassi, der Street Artist TVBoy, die olympischen Goldmedaillengewinner Adam Peaty und Saul Cravotto, der deutsche Fußballtorwart Marc ter Stegen und die zweifache Ballon d'Or-Siegerin sowie FIFA Weltfußballerin Alexia Putellas. In Deutschland sind unter anderem der Unternehmer Daniel Abt sowie die Schauspieler Ken Duken und Vladimir Burlakov Members of the CUPRA Tribe.

## CUPRA Pressekontakt

### **Melanie Stöckl**

Leiterin Kommunikation  
T/ +49 151 14 72 66 03  
[melanie.stoeckl@seat.de](mailto:melanie.stoeckl@seat.de)

### **Sabine Stromberger**

Sprecherin Produkt, Events und Lifestyle  
T/ +49 151 14 72 66 05  
[sabine.stromberger@seat.de](mailto:sabine.stromberger@seat.de)